
Subject: Heydecke Hamburg - natureline
Posted by happyhair on Fri, 06 Jun 2008 21:50:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an Alle, 

wer hat Erfahrungen mit NATURELINE von der Fa. Heydecke aus HH gemacht? Die Beiträge,
die es hier gibt sind entweder ziemlich alt, also evtl. nicht mehr ganz aktuell oder völlig konträr. 

Hat jemand vielleicht positive Erfahrungen mit Natureline über einen längeren Zeitraum
gemacht????

Wie lange kann man so eine Perücke permanent befestigen? Ist es möglich, damit zu
schlafen, schwimmen, in die Sauna zu gehen, Sport zu machen, etc.? 

Wie ist der Tragekompfort? Fühlt sich die Perücke wie ein Fremdkörper an oder kann man
das Tagen mit dem Tragen eines aufgeklebten Haarteils vergleichen (was für meine Begriffe
sehr natürlich ist, solange der Kleber nicht in die Haarteile läuft.)? 

Wie lange hält so eine Perücke? Kann man Natureline aufbereiten lassen oder muss man die
Teile wegschmeißen, wenn sie ihre Haltbarkeit (was immer das auch heißt) erreichen?

Lohnt es sich nach Eurer Meinung, die noch ca. restlichen 60 Prozent meiner eigenen Haare
abzurasieren? (Das würde für mich hoffentlich weniger psychischen Stress bedeuten. Z. B.
keine Angst mehr vor neuen Stellen.) 

Übrigens, ich habe bereits zwei Perücken bestellt. Ich werde sie in 2 Wochen abholen. War
auch nicht ganz billig, aber jetzt - wo es so weit ist, habe ich doch Zweifel bekommen, ob ich
meine noch eigenen vorhandenen Haare abrasieren soll für etwas was ich noch nicht kenne.
(Trage seit 13 Jahren Haarteile, was aber auch psychischen Stress bedeutet.) 

Gibt es evtl. eine Alternative für eine permanente Befestigung, ... inkl. der Möglichkeiten
Schlafen, Schwimmen, Sport, etc. 

Vielen Dank für Eure Antworten. 

Tanja

Subject: Re: Heydecke Hamburg - natureline
Posted by Sorella on Mon, 06 Oct 2008 05:56:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Tanja, 
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hast du deine Perücken schon bekommen? Wie kommst du damit zurecht? Bist du mit der
Qualität zufrieden? 

Viele Grüße
Sorella

Subject: Re: Heydecke Hamburg - natureline
Posted by happyhair on Mon, 06 Oct 2008 16:59:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Sorella, 

ja, ich habe die Perücke schon bekommen (-trage sie seit Juli). Ich bin zufrieden mit der
Handhabung (-viel weniger Stress als mit Haarteilen), der Natürlichkeit (-niemand hat
mitbekommen, dass ich eine Perücke trage, ich habe sie permanent befestigt, das heißt, ich
habe sie Tag und Nacht auf dem Kopf; ca. ein Mal in zwei Wochen muss ich kleben und ab und
an an einzelnen Stellen nachkleben) und dem Tragegefühl (-man merkt so gut wie nichts von
einem Fremdkörper und kann sogar damit tauchen gehen. Was etwas stört, ist der Kleber, der
sich nach einiger Zeit in die Tresse hängt und nur professionell zu entfernen ist.)

Nicht zufrieden bin ich mit dem Service bei Heydecke und der Beratung. Außerdem bin ich
immer noch in der Testphase. Das heißt, ich weiß noch nicht, wie lange die Perücken halten
bzw. was an Aufbereitungskosten auf mich zukommen. Aber mir ist es lieber, so natürlich wie
möglich (optisch und vom Tragegefühl), anstatt dass man sehen könnte, dass es eine
Perücke ist.

Fragst Du, weil Du auch hinsichtlich einer Perücke überlegst?

Welche Erfahrungen hast Du gemacht? Wie löst Du Dein Haarproblem? 

LG
Tanja 

Subject: INFO: Hartnäckige Kleberückstände aus Haar/Montur entfernen
Posted by semprecapelli on Tue, 07 Oct 2008 07:25:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

happyhair schrieb am Mon, 06 Oktober 2008 18:59Was etwas stört, ist der Kleber, der sich nach
einiger Zeit in die Tresse hängt und nur professionell zu entfernen ist.

Liebe Tanja, wenn es Dich interessiert, könnten wir Dir in einem Gespräch erklären, wie Du
das beschriebene Problem selber in den Griff bekommen kannst.

Page 2 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4404
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11932&goto=138327#msg_138327
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=138327
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11932&goto=138404#msg_138404
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=138404
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Heydecke Hamburg - natureline
Posted by Sorella on Thu, 09 Oct 2008 12:54:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Tanja, 

ich habe mir dort eine Perücke aus europ. Haar dort bestellt. Leider war die Qualität und die
Passform (trotz Abdruck) sehr schlecht, so dass die Perücke wieder eingeschickt wurde. Nun
warte ich auf Ersatz... (Erstes Gespräch im Arpil!!)

Bisher war ich in HH, Mundsburg bei der Firma Heitbrink. Dort habe ich immer eine sehr, sehr
gute Qualität bekommen. Aus Preisgründen bin ich jetzt zu Heydecke, da sein Angebot gut
800 Euro günstiger war. So zahle ich "nur" 2000,-- Euro. 

Ich bin jetzt natürlich total gespannt, was mich für eine Qualität dort erwartet und wie lange
die Perücke halten wird. Das Grundgewebe ist dort um einiges dünner, so dass es
wahrscheinlich nicht so lange halten wird wie die Alten. 

Viele Grüße
Sorella
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